



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 1034**  
**18 de diciembre de 2015**

## **Ingeniería Química, seis años de gestión fortalecida**

La Facultad de Ingeniería Química celebró su sexto año de creación en compañía de autoridades, estudiantes e instituciones que mantienen acuerdos interinstitucionales. En su aniversario el Ing. Humberto González, decano de la unidad académica destacó el proceso de fortalecimiento de investigación que vive la comunidad con varios macro proyectos de investigación desarrollados en cuatro áreas como: procesos, energía, biotecnología y ambiente ligados a atender las problemáticas de la sociedad.

Así lo certifica la revista denominada: "Procesos y Energía", una publicación de carácter científico que fue presentada dentro del homenaje y que no solo engloba artículos de la facultad sino de los mejores centros tecnológicos nacionales e internacionales. Por lo que el Ing. Andrés De la Rosa, subdecano señaló que el siguiente desafío es la indexación del documento para contribuir a la producción universitaria.

El Dr. Fernando Sempértegui, Ph.D, rector de la Universidad Central del Ecuador, felicitó la gestión de la unidad académica y su compromiso con el desarrollo de la educación superior. Sempértegui recalcó que la facultad de la mano de la gestión de sus autoridades, en la actualidad, enfrenta desafíos con respuestas de calidad y argumentos construidos desde la ciencia

Al cierre de este año de gestión la Facultad además de contar con un nuevo edificio con instalaciones de punta se presta a gestionar una oferta de posgrado con maestrías profesionalizantes y de investigación que se desarrollarán con nexos nacionales y universidades de Europa y Estados Unidos. D.V

